
Jahresbericht 2023 Männerriege Auw
Generalversammlung vom Freitag, 31. März 2023
Um 19.30 Uhr stärkten wir uns mit einem feinen Cordon bleu 
für unsere anstehende GV, die ich dann um 20.45 Uhr eröff-
nete. 
Einmal mehr konnten wir unsere Generalversammlung 
schnell und humorvoll durchführen. Näheres zum Inhalt kann 
dem Protokoll der GV entnommen werden.
Nach dem Lied «Ech weiss es Dörfli» konnten wir wie jedes 
Jahr dank guten Preisen von Ruedi Oechslin unsere Tombola 
durchführen. Dies ermöglicht uns den Jugendsport zu unter-
stützen. Anschliessend gab es noch die obligate Kaffeerunde. 
Der weitere gesellige Teil dauerte dann etwas länger.

Ausflug nach Arbon am Bodensee
Mit 37 Männerrieglern starteten wir die Reise in die Ost-
schweiz. Unser erstes Ziel war das Mosterei- und Brennerei-
museum Möhl in Arbon. Informativ bis interaktiv gings auf 
eine spannende Entdeckungsreise, viel Geschichtliches und 
die ganze maschinelle Entwicklung. Da wir das Programm aus 
wettertechnischen Gründen änderten und den Besuch auf 
den Obstanlagen Feierlenhof in Altnau absagten, ergab sich 
mehr Zeit für das Gesellige. Wir besuchten das Saurer Muse-
um. Hier gab es Nutzfahrzeuge, Postautos, Feuerwehrwagen 
und vieles mehr zu bestaunen. Der ganze Stolz des Museums 
ist das 1911 in Arbon hergestellte Saurer-Nutzfahrzeug.

Jubilarenabend
Da es in diesem Jahr nur 6 Julilaren gab, entschied sich der 
Vorstand den Jubilarenabend mit den Jubilaren von 2024 zu-
sammenzunehmen.

Kreisspieltag Bremgarten, Samstag, 26. August 2023
Nach dem Sieg im Vorjahr konnten wir nachdoppeln.

pAUWerGames, Samstag, 26. August 2023
Mit dem zweitbesten Resultat, dem 4. Rang, konnten wir uns 
von der guten Seite zeigen.

Schlussturnen mit Imbiss
22. Dezember 2023, Gasthof Hirschen

Auch dieser gesellige Anlass war gut besucht und es herrsch-
te eine gemütliche Atmosphäre.

Plausch-Unihockey-Turnier in Auw vom 20. Januar
Toller 2. Rang für unsere jungen Herren



Schlusswort des Präsidenten

Mit den geselligen Anlässen, der GV, unserer Reise, dem 
Chlausabend und dem gemeinsamen Imbiss beim letzten 
Turnen des Jahres 2023 wurden viele Sprüche gemacht, es 
wurde debattiert und gelacht. Dies zeigt jeweils die gute 
Stimmung auf.

Es freut mich ausserordentlich, dass wir mit der Ballsport-
gruppe, die sich in letzter Zeit stark verjüngt hat, der Wander-
gruppe und der Abendvelo-Gruppe unseren Mitgliedern drei 
Sportmöglichkeiten anbieten können. Dies ist wohl einmalig 
und ich finde das grossartig. Hierbei möchte ich allen Verant-
wortlichen Danke sagen für ihren Einsatz.

Daneben haben wir mit dem gemeinsamen Chörli noch eine 
gesangliche Möglichkeit, sich bei uns aktiv zu betätigen.

Josef Amhof und Albert Burkard sind in diesem Jahr von uns 
gegangen. Diese zwei geselligen Männerriegler werden wir 
sicherlich vermissen.

Ich möchte allen danken, die Verantwortung übernommen 
haben in diesem Vereinsjahr, sei dies im Vorstand oder im 
Organisations-Gremium der Wandergruppe. In diesem Jahr 
speziell bedanken möchte ich mich bei Alfred, Bobby Villiger 
für 28 Jahre Rechnungsprüfer. Sich für einen Verein zu enga-
gieren und Verantwortung zu übernehmen ist in der heutigen 
Zeit nicht selbstverständlich. 

Chlausabend vom Samstag, 9. Dezember 2023

Unser Chlausabend begann um 18.45 Uhr wie gewohnt mit 
einem Apéro. Begrüssungen, Anstossen und Gespräche nah-
men ihren Lauf. Nach und nach nahm man dann an den weih-
nächtlich dekorierten Tischen Platz und ich konnte die ganze 
Schar begrüssen und allen einen schönen und gemütlichen 
Abend wünschen. Der Hauptgang mit Grillfleisch in verschie-
denen Variationen, Grillgemüse, Pommes und/oder Reis fand 
grossen Anklang und schmeckte vorzüglich. Ich bin stolz, 
dass wir sportlich so breit aufgestellt sind und das Gesellige 
aber gemeinsam erleben.

Zu meinem Abschied als Präsident
Von 2001 arbeitete ich als Vizepräsident bis 2009 und von da an als Präsident für die Männerriege. In diesen Jahren er-
lebte ich immer eine gute und freudige Zusammenarbeit im Vorstand und die Wertschätzung der Mitglieder.  
Ich möchte mich an dieser Stelle, bei allen ehemaligen und jetzigen Vorstandsmitgliedern, noch einmal ganz herzlich 
bedanken für die mehr als angenehme Zusammenarbeit und eure Unterstützung.
Wir haben den Verein zusammen weiterentwickelt, durch verschiedenste Zeiten getragen und sind jetzt sehr gut auf-
gestellt. Ich habe es oben schon erwähnt, wir haben mit der Ballsportgruppe, den Abend-Velofahrern und der Wander-
gruppe 3 sportliche Betätigungsmöglichkeiten und dazu noch einen Gesangschor. Das ist wohl einmalig und erfüllt mich 
mit grosser Freude.

Auch wenn wir vom Vorstand noch keinen Nachfolger für das Amt des Präsidenten gefunden habe, schaue ich unbe-
sorgt in die Zukunft.  Erstens arbeitet der jetzige Vorstand sehr gut und aus dieser Situation können wieder neue Mög-
lichkeiten für die Führung unseres Vereins entstehen.

Das Leben besteht aus Veränderungen – das Vereinsleben auch.
Beni Arnold


